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房地产的取胜之道总是在于能否把脉市
场的细微变化，当下，在有了成功举办十多届品
牌房展会经验的基础上，本报另辟蹊径，将于3
月6日启动“春语行动”的重头戏——首届郑州
西区精品楼盘展示会。

一线开发商们挥师向西为西区的腾飞助力
加威，如今规模已显，西区成为全市房产投资和
消费的新热点，为适应该形势和促进区域发展，
才有了本届展会的问世。 晚报记者 王亚平

家门口看房助成交
“商品房是一种地域性很强的产品，以往

的住交会都是全市性的，这种不分区域的房
展会往往会浪费选房者的许多时间和精力。”
河南财经学院教授刘社分析说，“‘首届郑州
西区精品楼盘展示会’是一个创新，实现了为
买卖双方牵线搭桥的‘精确指导’，也是房展
会迈入市场细分阶段的一个里程碑。”

房产优购会在行动
在此次展会现场，已经拥有数千名会员的

“房产优购会”势必成为一大亮点，这些大都是
在一年之内有购房意向的会员，他们将会纷纷
来到现场逛展，也最有可能成为展会首批成交

的客户，同时“房产优购会”也将在首届郑州西
区精品楼盘展示会现场征集会员，并根据会员
购房需求，推荐和介绍参展项目，使对接融洽，
为消费者打造快速便捷购房的良好通道。

阳光售房公开透明
历经一年多的楼市深度调整后，不少购

房者认为房价太高，迟迟不愿出手。在这样
的情况下，阳光售房显得迫在眉睫。作为有
着成功举办十多届品牌展会经验的主办方，
展会组委会将为消费者讲解房屋价格的真实
构成，引导阳光售房。

大量特价房齐推出
眼下，四处打听商品房销售信息的市民，最

期待的无非是有项目推出大幅优惠，再过几天，
来到此次展会现场，大量的特价房将充斥你的眼
球，说不定其中就有你中意的房源。为了给市民
带来全新的展会体验和实惠的购房机会，参展项
目将纷纷推出一定数量的特价房以及其他优惠，
三天的展会一结束，现场推出的优惠将截止。

展会小贴士
逛展时间：3月6日~3月8日
逛展地点：建设路与桐柏路交叉口大商超市广场

“郑州市地铁 1号线、2号线的一期规划
获得国务院批准了。”上周末，此消息一出，市
民为之沸腾。据了解，郑州地铁1号线一期工
程有望今年上半年正式开工，2号线一期工程
有望下半年开工建设。

地铁“准生”，沿线楼盘的新繁荣也为时
不远，这对于正在崛起且近乎于沸腾的西区
而言，也是一大幸事。

就途径西区的站点来看，基正盛世港湾、
金海西湖美景、金源第一城等楼盘均在地铁
沿线，地铁沿线项目价值的提升也是显而易
见的。“现在西区的客户都了解要建地铁的事
情，他们买房时都将该因素考虑在内，我们项
目有部分客户就是冲着离地铁近来这置业
的。”郑州建海置业有限公司销售经理吴艳
丽如此说道，“地铁可以分担交通压力，而且
一号线贯穿郑州东西，住在西区，工作在东区
就更为方便。”

随着地铁的建成，地铁站点的布局面会
越来越广，通车之后，居住西区的便捷性会愈
加明显，而站点所能辐射到的区域物业，也将
是会愈加繁荣。

人居在西，开发商热盼西区第一展

下月初，到首届郑州西区精品楼盘展示会上去看房

希望今年的“首届郑州西区精品楼盘展示会”能够与众不同：要以效果为纲，服务
为本，在内容上更丰富、更细腻，在形式上更温馨、更人性。预祝“首届郑州西区精品
楼盘展示会”取得圆满成功！ ——河南财经学院教授 刘社

能在西区举办展会是很有意义的，展会位置也非常满意，我相信对于西区的地
产商而言，此次展会的效果定会很好。 ——河南甲天下置业副总经理 仝雪冰

房展会的举办会对楼市回暖起到积极的作用，主办方还可以通过组织精品楼盘
展示、开设“看房直通车”、“专家论坛”等多种方式，促进房地产供求双方的良性互动。

——郑州布瑞克房地产开发有限公司营销总监 祝子涵

年后的市场有明显好转迹象，西区的专业展会又为西区开发商和消费者提供了沟
通平台，希望参展项目能多推出一些优惠和特价房，促进楼市回暖，也希望主办方能引
导购房者理性消费。 ——郑州建海置业有限公司销售经理 吴艳丽

“从西 区 发 展 和 房 地 产 市 场 的 表 现
看，西区迎来了房地产大发展的春天，供需
双方也急需一个专业展会来搭建一个平台，
实现良性互动。”首届郑州西区精品楼盘展
示会组委会负责人说。

在去年本报举办的郑州住交会上，记者
曾不止一次听到这样的抱怨，“展会有点
远，而且没有细分，费劲却买不到合适房
源。”

今年新春伊始，专业房展会又紧锣密鼓的
启动，作为有着足够展会经验的主办方对市场
作了认真深入地分析，了解到买卖双方的真实
需求后，决定在西区举办首场专业房展。

“首届郑州西区精品楼盘展示会”的方
案一经出炉，就得到了业内人士的热议，西
区品牌地产商均有强烈意向参展。

在采访过程中，记者也能明显感受到
开发商的热情，仝雪冰说，“以前参加在东
区的房展会，效果不是很理想，这次西区的

展会位置选得好，我很看好其效果。”
祝子涵认为，“西区的居民有着浓厚的区

域情结，因此此次展会的举办势必会对楼市回
暖起到积极作用，也将促进房地产供需双方的
良性互动。”

在赵莹看来，西区的展会很有必要，“以
前展会就是因为没针对性，这次经过细分，
参展项目区位和目标客户群都很明确，这也
将成为西区地产业发展的里程碑事件。”

作为业内专家，刘社认为，这场即将举
办的西区专业房展是恰逢其时，开发商渴
望在新的一年里能有好的销售业绩，而消
费者则希望遇到更实惠的楼盘，买卖双方
都有一种强烈的期待，而展会就为双方创
造了契机。

截至记者发稿前，鑫苑置业、利海置业、布
瑞克公司、建海置业、永威置业、甲天下置业、
海森地产、地产长城、新合鑫置业等品牌房企
已有明确意向参展本次展会。
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前两年，对于西区的发展，人们称其为
“觉醒”，这是伴随城中村改造、老国有企业
搬迁等代表城市发展的里程碑事件而改变
的，加之当时地价较低，鑫苑、建业、正商、
升龙等诸多品牌开发商相继进入，“地王”记
录由此被不断刷新。

其后，轰轰烈烈的改建潮流袭来。“这些使
得郑州东西方向的交通大为改观，直接拉动了
西区的房价，良好的绿化和南水北调主干渠，
改善了西区的生态环境，另外，西大学城及数
所重点中学的点缀，改变了西区为郑州老工业
区的形象，使其人文环境、宜居性得到较大提
升。”河南财经学院教授刘社说。

人文环境的改善对很多开发商而言也是
深有体会，“西区比两年前好多了，区域内的
项目大都销售得不错，这也说明西区的购买
力是没有问题的，如今房地产项目从产品设
计到社区配套都更为科学和人性化，人们自
然会在现有大盘中选择。”河南甲天下置业有
限公司副总经理仝雪冰坦言。

在河南省海森地产有限公司董事长郭海
生看来，随着房地产项目的跟进和各项配套的
革新与完善，西区已经从富有生活气息的传统
生活区变得更加活力与现代。同为西区大盘
的康桥上城品，牛年开局可谓良好，立春当天
就成交 8套。

环境改观 “住在西区”成潮流
“今日之西区，已非往日之西区，宜居性已大为提高”

展会启动 开发商热切盼望
这场恰逢其时的展会将促进供需双方的良性互动，促进楼市回暖

大盘绽放
激发消费新潜力

开发商们盯准了西区的发展潜力，相继前来，建筑类别多样的品质大盘闪耀西区

地铁“准生”
助推楼市快发展

获批的地铁工程，势必拉动沿线地产
业的发展，居住西区的便捷性尤为突出

对于长久关注西区发展的地产人来说，1
月份的楼市数据可谓是西区崛起的有力说明。

“现在在西区买房，选择空间太大了，各
种特色的项目这里都有，所以成交量及成交
价格的保持良好态势也是必然。”河南鑫苑
置业有限公司营销总监赵莹表示。

一个成长中的行业总是诞生着一个又
一个智者，他们敏锐地嗅到城市发展的脉
动，正如当初对北区的热情，在西区依旧可
以感受，帝湖花园、威尼斯水城、正商·颍河
港湾、正商·蔚蓝港湾、康桥上城品、中原新
城、甲天下·西湖新城、海森·陈伍园景湾、

九龙城等项目正蓬勃发展，它们当中包括高
层、小高层以及越来越稀少的多层产品。

“西区已经体现出了吸引力，从现有开发
项目来看，房地产业不仅提高了西区整体的人
居水平和居住品质，对西区发展面貌的助推作
用也是显而易见。”郑州布瑞克房地产开发有
限公司营销总监祝子涵说。在她看来，相对于
炙手可热的东区，西区发展后劲丝毫不必东区
差，潜在的市场需求和消费力为西区的房地产
项目销售奠定了基础，这也是在整个行业进
入调整期的如今，西区却赶超而上的原因所
在。

据1月份的楼市数据分析，西区以每平方米4506元的价
格超过了一度被购房者认为最适宜居住的北区420元；销售
量方面，西区成交647套，仅次于中心城区的954套，明显领先
其他各区域。针对此结果，有业内人士惊呼：“西区已经腾
飞，它将成为市民选房的热点区域。” 晚报记者 王亚平

时间：3月6日～3月8日 地点：建设路与桐柏路交叉口大商超市广场


